

## IBC台中クラブ来熱

IBC委員長 野田 進



IBC台中クラブ(謝政洋会長)のメンバー・メネット総勢18名が3月例会に合わせて来熱しました。

例会の中で謝会長と呉和田団長が挨拶をし、両クラブの益々の交流、特に台中への訪問を強くアピールしました。また、たくさんのお土産をいただき、熱海クラブからは手土産と台南地震の義援金を贈呈しました。二次会では台中メンバー全員と熱海クラブ20名にて、ホテル内のクラブで大カラオケ大会を催し、大盛り上がりでの交流でした。

今回の準備において台中クラブIBC担当の王陸谷ワイスとコメントには大変にお世話になりました。感謝



## CS御成橋清掃

CS委員長 山崎英史



3月3日木曜日快晴12時30分より、熱海市中心部に流れる糸川に架かる御成橋の清掃を、二見会長以下10名の参加により行いました。作業は30分程度ではありますが、例年の行事ですので皆様忘れずに駆けつけて頂き嬉しい限りです。

日本各地に御成橋という名称の橋がありますが、熱海の御成橋は徳川家康に由来する橋であると3月例会にて梅原郁三先生が述べられていました。大切にしていきたいです。



## 次期副書記の指名を受けて

大川 貴久



鈴木次期会長から次期副書記に御指名いただき、誠にありがとうございます。次期深澤書記の足まといにならない様一生懸命ついて行きます。

そして鈴木次期会長を大いに盛り上げて行きたいと思えます。

一年間、鈴木次期会長と楽しくワイズライフを送れるよう頑張ります…でも同伴と指名料は高いですよ!

## 次期プログラム・ドライバー委員長に任命されて

松永 正孝



「2期連続で同じ委員長になることは稀だから、今期は良い経験になるね。」と諸先輩方にフォローとご指導を頂きながら今期のプロドラ委員長に奮闘中であります。

鈴木次期会長より「時期も頼むよ」とお話を頂いたときはさすがに驚きましたが、見込んでいただいたのご指名と身が引き締まる思いです。

来期は折角の連続なので、鈴木次期会長並びに皆様に安心して任せて頂ける委員長を目指します。と、申しましてもまだまだ若輩者ですので、ご指導・ご協力を宜しくお願い致します。

## 次期EMC委員長に任命されて

泉明寺みずほ



EMC委員長に仰せつかりました。こんな新人にも大役を任せてくださるとは、なんて熱海ワイスメンズクラブの皆様は心の広い方なのだろう。

もしかするとわたくしという人物、稀代のとんちんかんかもしれないのに…(稀代とまではいかないが、多分にその要素は持ち得ている)思い起こせば、起雲閣で次々に呼名する鈴木次期会長の声は甘やかだった。こんな風に名前を呼ばれたのは久しぶりでうっとりうっかり返事をしてしまったのが、なんといおうか、まあ、運命のお導きであった。

お引き受けしたからには、歴代の委員長を超えないよう、つましく活動してまいりたいと思えます。

ところで、EMCの意味が今もって分かりません。わたくしに優しく教えてください。

## 次期副会計に任命されて

小原 進一



次期の副会計を担当することになりました。1月例会後の臨時総会にて指名され、「見飽きたぞ!」のかけ声多数。

何度も携わっている役なので、慣れが心配であります。会計村上ワイスの迷惑にならないように、緊張感を持って補佐していきたいと思えますので宜しくお願い致します。

## 次期広報・会報委員長の任命を受けて一言

鈴木 道夫



次年度は鈴木恵次会長のもと、「若い力が活躍する熱海クラブをアピールする」ため、YMCA青少年事業・CS事業の記事を中心に紙面が構成できたらいいなとと考えております。また次年度栗本次期東日本区理事の活動を紹介しながら東日本区の現状と次世代のワイスの在り方を紹介できればとも考えております。

是非、メンバーの率直なご意見をたくさん投稿いただき、実りある紙面にしていきたいと思えますので皆様のご協力をお願いいたします。

## 次期IBC・BF委員長に任命されて

小松 巖



次期IBC・BF委員長を鈴木次期会長から任命されました。今年初めて平委員にしてもらったのに、入会以来20年が経つが、いやな予感がする今日この頃でした。しかし任命された以上、鈴木次期会長のため少しでも役に立ちたいと思えます。

IBC・DBCとは今まで以上に連絡を取り、親睦や交流をたくさん出来るように努力します。使用済み切手やテレホンカードの収集に関しては、次期はどうかと思っています。

委員長に関しては何年も前に担当したので、忘れていることが多いので、山田元委員長にご教授願いたい大役を無事済ませられればと思えます。

次期のブラザークラブへの訪問は、熱い場所のようなので、張り切って大勢のメンバーで行こうではありませんか。次期1年間、鈴木次期会長と共にワイズ活動を盛り上げていく所存です。皆さん協力よろしく!!

### \*インフォメーション\*

- 御殿場クラブ30周年 5月29日(日) 東山荘
- 第19回 東日本区大会 6月3日(金)~5日(日) 長野
- 第72回 国際大会 8月3日(水)~8日(月) 台北

## スキー教室 感想文集

**馬川華凜** 上手に滑れて、よかったです。新しい友達もできて、よかったです。楽しかったです。また機会があれば行きたいと思いました。もっとすべって上手になりたいです。今度はたくさん友達をさそって、行きたいと思えます。

**青野希美** 私は、ワイスメンズのスキーで、最初はできなかったけど、コーチが教えてくれたので、だんだんできるようになりました。なれていくうちに、中級か上級の高い坂までできていると思え、自信を持ちました。去年はできなかった後ろを向いて滑るのもできました。今年で二回目、友達が一回目よりたくさんできてうれしかったです。来年、また参加したいです。

**屋代悠那** とても楽しかったです。他の学校・学年の子と交流してみんなで楽しくするのはおもしろかったのも、また機会があれば行きたいです。今度くるときはもっともっと上手になって、もっと滑れるようになりたいです。今回はありがとうございました。

**相原若奈** 私は、スキーをやるのが2回目、とても楽しかったです。スキーでむずかしいこともやったけど、けががなくてよかったです。ころんだ時、友達や知らない方が助けてくれました。フリーの時、りんちゃんがスピードを出しても上手でした。リリちゃんも、うしろむきですべていてとてもかっこよかったです。私もあんな風に「スベリ」たいです。部屋でも友達とトランプをやったり、おかしを交換したりしました。ごはんもおいしくて知らない子も、少し友達もできました。昨年も今年もとても楽しかったです。できれば来年も来年も参加したいです。

**山田翔太** ぼくは、スキーは初心者だったけど先生に教えてもらったから、滑り方、とまり方がよく分かりました。ぼくはスキーが楽しくなりました。来年またスキーをやりたいです。

**石井りん** 私は、スキーで滑れるけど上までいくのが不安だったです。上までいったらストックがなくてもできてうれしかったです。山の雪では、ジャンプして楽しかったです。熱海ワイスメンズクラブの人と滑れてよかったです。一人でリフトも何回もつたのしかかったです。また、参加したいです。

**小松陸** 初めての体験でスキーをやってすごく楽しかったです。来年も行きたいと思えます。

**星野翔太** ぼくは、スキーが楽しかったです。いっぱい滑れたし上手になれてうれしかったです。こんどもこうへいくんと、ひろむくんと、山田くんとぼくの4人で滑りたいです。

**渡辺晃平** ぼくは、スキーは初心者で、最初はぜんぜん滑れなかったけど、曲り方から歩き方、すべり方、とまり方のほり方をおぼえて、うまく滑ることができました。自由時間に、しょうがい物の方にチャレンジしました。3回くらいころんだけど、少しずつなれていきました。みんなと一緒にやったらもっと楽しかったと思えます。またスキーができる時があったらしたいです。

(^^) 次回号へ続く ▶▶▶